

Jahresbericht 2016 Seniorinnen

Ein Turnjahr mit 2 grossen Ereignissen geht dem Ende entgegen.

Am Samstag, 23. März 2016 traf sich eine festlich gekleidete Schar Turnerinnen und Gäste bei der Mehrzweckhalle, um unser Jubiläum 50 Jahre Damen- und Frauenturnverein, gemeinsam zu feiern. In der festlich gedeckten und dekorierten Halle wurde uns ein feines Menü und ein tolles Rahmenprogramm geboten. Es war schön, gemeinsam das Fest zu geniessen, ohne im Einsatz stehen zu müssen.

Am 29. Dezember 2016 dann folgt das offizielle Jubiläumsapéro, zu dem wiederum alle Mitglieder eingeladen sind.

Das zweite grosse Ereignis war unsere Jubiläumsturnfahrt, die uns in den Schwarzwald führte. Mit Kleinbus und Privat-Chauffeur durften 10 Seniorinnen vom 16. – 18. Mai 2016 3 Interessante Tage verbringen. Dabei kam die Pflege der Kameradschaft nicht zu kurz, wir erkundeten mit einer Stadtführerin Freiburg, durften eine Bootsfahrt auf dem Schluchsee geniessen, erklommen den Feldberg und hatten eine Führung im Schinkenmuseum, besuchten das Dauerwellenmuseum in Todtnau, statteten der Flaniermeile von Titisee einen Besuch ab. Aber auch das Abendprogramm im Hotel liess nichts zu wünschen übrig, wir hatten immer ein schön dekorierten Tisch (danke Elisabeth Hummel), kegelten, und am Bunten Abend gab unter anderem Claudia das "alte Jüngferli". So gingen die 3 Tage im Nu vorüber.

Vielen herzlichen Dank an Anja für die Organisation dieser Reise.

## Zum Turnen:

Leider müssen sich immer mehr Seniorinnen wegen körperlicher Beschwerden vom Turnen abmelden, so dass in der Regel nur 6 – 8 Turnerinnen in der Halle stehen. Eine nicht so leichte Aufgabe für unsere Leiterin Anja, die mit ihren Übungen versucht, unsere Fitness, unser Gedächtnis und unser Gleichgewicht zu trainieren. Die Frauen versuchen ihren Anleitungen immer bestmöglich zu folgen, trotzdem ist es schwierig, allen gerecht zu werden.

Nun haben sich einige ältere Turnerinnen dazu entschlossen, ins Altersturnen zu wechseln, und wir hoffen, dass sich die eine oder andere Turnerin aus der Aktivriege dazu entschliessen kann, zu uns Seniorinnen zu wechseln. Wir würden uns über einen "jungen" Zuwachs freuen und würden sie herzlich willkommen heissen. Unser Seniorinnenturnen muss weiterbestehen, darf nicht sterben!

Die Turnerunterhaltung vom 25./26. November 2016 ging aus den besagten Gründen ohne unsere Beteiligung über die Bühne.

Ich wünsche allen Kameradinnen schöne Festtage und ein erfolgreiches Turnjahr 2017

## Claudia

